

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus



München, den 01.12.2017

## Wo können Menschen ohne Krankenversicherung in München Impfungen erhalten?

### Anfrage

Nach uns vorliegenden Informationen gibt es für Menschen ohne Krankenversicherung kaum Möglichkeiten, notwendige und empfohlene Impfungen kostenfrei zu erhalten. Das Gesundheitsamt deckt unseres Wissen nur den Bedarf bei Impfungen für geflüchtete Menschen ab. Die Projekte „Ärzte der Welt“ und „Malteser Migrantenmedizin“ bieten mit städtischer Förderung und Spendengeldern Impfungen an, können jedoch die Versorgung aus Kostengründen nicht bedarfsgerecht gewährleisten – und sollten dies auch nicht, da Impfungen keine Aufgabe von wohltätigen Vereinen sind, sondern in die Zuständigkeit des Gesundheitsamtes fallen.

### Wir fragen daher:

1. Welche Impfangebote macht das Gesundheitsamt?
2. Welche anderen kostenlosen oder kostengünstigen Impfangebote gibt es in München? Wie sind diese finanziell ausgestattet, wer stellt die Finanzierung bereit, wie hoch ist die Nachfrage bzw. der Bedarf, und deckt das Angebot die Nachfrage?

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unserer Anfrage.

Initiative:

Gülseren Demirel                      Lydia Dietrich      Jutta Koller                      Oswald Utz

Mitglieder des Stadtrates